

Journée création et bricolage au POP !

Aujourd'hui, nous avons rendez-vous avec Miki au POP pour avancer sur notre projet. Nous entrons dans la partie fabrication avec des matériaux recyclés. Ce mercredi, Miki était accompagné d'une intervenante et nous avons pu faire trois groupes : un groupe sur la fabrication des patrons pour le porte-savon, un groupe sur le prototype du bac à linge et un autre groupe sur la fabrication du moule pour le porte-savon. Tous les élèves ont pu manipuler des outils et participer aux prémices de leurs projets de fabrication d'objets recyclés.

Les élèves ont pris conscience qu'avec des bidons en plastiques et des planches en bois trouvées à la décharge ils pouvaient les transformer et les réutiliser pour leur projet : pas de gaspillage de matériaux et pas d'argent dépensé = un acte écologique de plus !













